

Delegiertenversammlung der Schweizer-Vereine in Österreich und Liechtenstein

Objektyp: **Group**

Zeitschrift: **Mitteilungsblatt für die Schweizer im Fürstentum Liechtenstein**

Band (Jahr): - **(1982)**

Heft 1

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Schwergewicht und wirkten durch ihre heitere Note.

Der grosse Zapfenstreich beschloss nach über 2½-stündigem Volleinsatz der Amateurmusik und Trommler den militärischen Konzertabend, der vielen unvergesslich bleiben wird. Der Zapfenstreich war bekanntlich bereits schon im 19. Jahrhundert ein Riesenkonzert von vereinigten Militärmusikkorps und Spielmannszügen und wurde vor allem bei patriotischen Feiern geführt. Der programmatische Schlussteil endete sodann mit dem symbolischen Zapfen - dem Soloschlag auf die grosse Trommel.

Ein grossartiges Konzert, aus einem reichhaltigen und schöpferischen Repertoire und meisterhaft gespielt - das war der Grundtenor dieses Auftretens der Schweizer Militärmusik der Gebirgsdivision 12. Allen Mitwirkenden, insbesondere denen an "vorderster Front" ein Kompliment par excellence.

Der Besuch der Truppe hat in Liechtenstein einen vorzüglichen Eindruck hinterlassen und war ganz dazu angetan, die freundschaftlichen Beziehungen zwischen der Schweiz und Liechtenstein weiter zu vertiefen. Der im Anschluss den Gästen von der Fürstlichen Regierung offerierte Umtrunk bot gute Gelegenheit zu einer herzlichen Kontaktnahme zwischen Schweizern und Liechtensteinern.

DELEGIERTENVERSAMMLUNG DER SCHWEIZER-VEREINE IN ÖSTERREICH UND LIECHTENSTEIN

Nachdem Ende Mai des vergangenen Jahres unser Verein die Delegiertentagung aller Schweizer-Vereine in Oesterreich und Liechtenstein in Vaduz organisierte, liegt die Durchführung des Anlasses dieses Jahr in den Händen des Schweizer-Verein Oberösterreich. Die Zusammenkunft findet vom 21.- 23.Mai 1982 in Linz a.d.Donau statt. Für die zwei Arbeitssitzungen ist folgende Traktandenliste aufgestellt worden:

1. Begrüssung
2. Feststellung der Stimmberechtigung gemäss Geschäftsordnung vom 27. Mai 1967

3. Wahl des Tagespräsidenten
4. Protokoll der Delegiertenversammlung vom 30. Mai 1981 in Vaduz
5. Einleitungsreferat des Schweizerischen Botschafters in Oesterreich, Herrn Dr. Jürg A. Iselin:
"Schweizerisch-österreichische Beziehungen - einige aktuelle Aspekte"
6. Herr Walter Stricker, Delegierter zur ASK:
"Bericht und Gedanken zur Arbeit der ASK und des ASS"
7. Kurzreferate von Herrn Dr. Max Leippert, Stellvertreter des Chefs des Auslandschweizerdienstes im Eidg. Departement für Auswärtige Angelegenheiten mit anschliessenden Diskussionen zu den Themen:
 - Beitritt der Schweiz zur UNO
 - Die politischen Rechte der Auslandschweizer
 - Solidaritätsfonds der Auslandschweizer
 - Freiwillige Alters-, Hinterlassenen- und Invalidenversicherung der Auslandschweizer
8. Herr Marcel Ney, Direktor des ASS der NHG:
 - Finanzielle Lage der freiwilligen AHV; Stellung der Auslandschweizerin, deren Gatte der obligatorischen Versicherung angehört
 - 60. Auslandschweizertagung vom 20.-22. August in Sierre VS
 - Erfahrungen aus der Schweizer Woche in Linz 1977 - Möglichkeiten für ähnliche Veranstaltungen in den nächsten Jahren
9. Berichte der Konsuln zu aktuellen Problemen
10. Varia
11. Ort und Datum der Delegiertenversammlung 1983

An dieser Zusammenkunft ist ein gemeinsamer Ausflug zum Stift St. Florian bei Linz vorgesehen sowie eine gemeinsame Abendveranstaltung mit dem Schweizer-Verein Oberösterreich.